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会 派 代 表 質 問 発 言 通 告 書 
 

一  般  質  問  発  言  通  告  書 
 

（３月１２日・１３日・１４日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 浦 市 議 会



会派代表質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 所属会派 頁 

１ １４ 篠 塚 昌 毅 創 政 会 １ 

２ １７ 栁 澤   明 明 政 会 ３ 

３ １ 平 石 勝 司 公明党土浦市議団 ５ 

４ ５ 井 上 圭 一 日本共産党土浦市議団 ７ 

５ １５ 柴 原 伊一郎 新 風 会 ９ 

 

一般質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

６ ６ 久 松   猛 一問一答 １１ 

７ １０ 今 野 貴 子 一括質問一括答弁 １３ 

８ ２３ 竹 内   裕 一括質問一括答弁 １５ 

９ ２ 吉 田 千鶴子 一括質問一括答弁 １７ 

１０ ９ 島 岡 宏 明 一括質問一括答弁 １９ 

１１ ４ 福 田 一 夫 一括質問一括答弁 ２１ 

１２ １２ 鈴 木 一 彦 一括質問一括答弁 ２３ 

１３ ７ 勝 田 達 也 一問一答 ２５ 

１４ ８ 塚 原 圭 二 一括質問一括答弁 ２７ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１４ 

 

（創政会） 

篠塚昌毅 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 平成３０年度市政運営方針のつちうらステップワン

プロジェクトについてお伺いします。 

(1) みんなで支えあう つちうらプロジェクトについ 

 て 

(2) まちがにぎわう つちうらプロジェクトについて 

(3) 未来へつなぐ つちうらプロジェクトについて 

 

 

 

 

 

２ 平成３０年度主要施策の次の事業についてお伺いし

ます。 

(1) 学校給食センター再整備事業について 

① 施設概要並びに運営方法等について 

② 食育について 

(2) 市民会館耐震化及び大規模改造事業について 

① 大ホール，小ホール，会議室等の施設規模につい 

て 

② バリアフリー化について 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

及  び

担当部長 

1



  

2



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１７ 

 

（明政会） 

栁澤 明 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 「日本一住みやすいまち土浦」の実現について 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長

及  び

担当部長 

 

3



  

4



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

（公明党） 

平石勝司 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）について 

 

 

 

 

 

２ つくば霞ヶ浦りんりんロードサイクリング環境整備 

について 

 

 

 

 

 

３ ＬＩＮＥを活用したいじめ相談について 

 

 

 

 

 

４ 不育症支援への取り組みについて 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

5



  

6



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

（共産党） 

井上圭一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 実効性のあるコミュニティ交通の運営方針について 

 

 

 

 

 

２ 民泊新法の成立を受けた地域の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

7



  

8



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１５ 

 

（新風会） 

柴原伊一郎 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ふるさと再生の核となる広場及び駐車場の整備につ

いて 

 

 

担当部長 

9



  

10



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

久松 猛 

 

 

 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 国保事業の運営について 

(1) ３０年度国保税の増税について 

(2) 法定外繰入金の３１年度からの減額措置について 

 

 

 

 

 

２ 生活保護扶助費の引き下げ計画の影響について    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長

及  び

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11



  

12



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１０ 

 

 

今野貴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 街並みの美観について 

(1) 市は街並みの美観についてどのように考えている 

 か，その具体的な取組みについて 

(2) 平成２８年第２回定例会で「街並みの美観につい 

て」質問をしたが，その後の対応は 

 

 

 

 

 

２ 電線地中化を中心とした道路の取組みについて 

(1) 安全や美観の観点から電線地中化はこれから推進 

されていくべきと考えるが今後の取組みについて 

  

 

 

 

 

３ 観光資源の活用について 

(1) 点在する観光資源の回遊性の創出について 

 ラクスマリーナや亀城公園等 

 

 

市  長

及 び  

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

13



  

14



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

竹内 裕 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 継続している（仮称）児童発達支援センターの開設に

ついて 

 

 

 

 

 

２ ふるさと納税の現状と効果，総務省の新しい方針へ

の対応 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

15



  

16



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２ 

 

 

吉田千鶴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 教育行政について 

(1) 土浦市図書館のおはなし会で「英語の絵本の読み聞

かせ等」の実施について 

(2) 平成３０年度予算概要の「市民会館耐震化及び大 

規模改造事業」について 

① 平成３１年度末までに事業完了を目指すとしてい 

るが，工事着手は？講演等は？ 

② 様々な改修が図られるがその内容について（トイ 

レ・空調設備・客席の交換・エレベーターの設置・ 

喫煙所） 

③ 市民会館がリニューアルオープンした際のネーミ

ングライツの募集について 

 

 

 

 

 

２ 保健福祉行政について 

(1) 産後間もない産婦の健康診査費用の助成について 

 

 

 

(2) ヘルプマークの導入と周知徹底について 

 

 

 

市 長 

教 育 長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

担当部長 
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18



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

島岡宏明 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 子どもの貧困について 

(1) 現状について 

(2) これまでの対策について 

(3) 今後の対応策について 

 

 

 

 

 

２ 同窓会開催への支援について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

19 



  

 

20



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

４ 

 

 

福田一夫 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 所有者不明土地について 

(1) 土浦市の現状について 

(2) 不明化させないための対応とは 

 

 

 

 

 

２ 若者の声を市政に反映させるために 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

21



  

22



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１２ 

 

 

鈴木一彦 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 今後３年間の歳入歳出の見通しについて（広報つち

うら２月号を見て） 

(1) 財政調整基金がゼロになる可能性はあるのか 

(2) 財政調整基金がなくなった場合の財源はどこに求 

めるのか 

(3) 市税収入減が見込まれる中，減少分を抑制しよう 

という政策は考えているのか 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

23



  

24



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

勝田達也 

 

 

 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 土浦市における産業支援について 

  方針，実績，今後の考え方を伺います 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25



  

26 

  



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

８ 

 

 

塚原圭二 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 水郷筑波サイクリング整備事業について 

(1) 現状の道路等整備状況について 

(2) 今後の観光事業の取組みについて 

 

 

 

 

 

２ 空家対策推進事業について 

(1) 空家の現状について 

(2) 空家等の利活用について 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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